

Acogerá Guatemala encuentro anticorrupción de la Celac



La Habana, 29 ene (RHC) Guatemala será sede de la cuarta Reunión Especializada de la Celac, Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, para la lucha contra la Corrupción, informó la Cancillería guatemalteca.

Mediante un comunicado, el Ministerio de exteriores de ese país centroamericano señaló que el encuentro fijado para enero del 2017 se realizará en virtud de un acuerdo adoptado en la recién concluida Cuarta Cumbre de jefes de Estado y de Gobierno del bloque regional.

De acuerdo con ese documento se trabajará para fortalecer la reciprocidad, la rendición de cuentas, la participación ciudadana y el uso de nuevas tecnologías entre los 33 estados miembros del organismo regional.

La designación de Guatemala como sede de la cita constituye un reconocimiento internacional a ese país, donde el pasado año las movilizaciones sociales contra la corrupción llevaron a la renuncia del presidente y la vicepresidenta, Otto Pérez Molina, y Roxana Baldetti, respectivamente, y al apresamiento de unos 600 funcionarios públicos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82641-acogera-guatemala-encuentro-anticorrupcion-de-la-celac>



Radio Habana Cuba